



Ein Austausch zu den Ergebnissen des 2. Salzburger Jugendreports und möglichen Maßnahmen

1.848 Jugendliche haben uns gesagt, wie es ihnen geht, wie zufrieden sie sind, was ihnen wichtig ist, was sie brauchen, vermissen, wollen und welche Meinungen sie vertreten. Im Rahmen der großangelegten Jugendumfrage wurden zum zweiten Mal im gesamten Bundesland Salzburg Befindlichkeiten, Einstellungen, Meinungen und Werte von jungen Menschen erhoben.

An diesem Tag möchten wir Ihnen die Ergebnisse des Reports vorstellen, in einen Austausch und in eine Diskussion gehen und mit Ihnen darüber nachdenken, was Mädchen und Burschen im Bezirk benötigen, welche Projekte angegangen werden könnten und welche Ideen sich aus dem Report ergeben.

Wir sind gespannt auf zwei Stunden mit neuen Ideen und Erkenntnissen für Jugendliche und die Jugendarbeit im Pongau!



Programm

17.00 Uhr: Begrüßung & Einleitung

Monika Vogl, Leitung Referat Jugend, Familie, Integration, Generationen
Andreas Haitzer, Bürgermeister Schwarzach

17.20 Uhr: Präsentation des Jugendreports

akzente Salzburg

17.45 Uhr: Austausch & Gruppengespräche

18.00 Uhr: Diskussion, Fragen aus dem Plenum & mögliche To-dos

19.00 Uhr: Ausklang & Vernetzung

